



KETERANGAN:

Nomor : diisi tentang nomor pendaftaran permohonan Informasi Publik.
Tanggal : diisi tentang tanggal permohonan diterima.
Nama : diisi tentang nama pemohon.
Alamat : diisi tentang alamat lengkap dan jelas Pemohon Informasi untuk memudahkan pengiriman informasi publik yang diminta.
Nomor Kontak : diisi tentang nomor kontak (nomor telepon/faksimil/telepon seluler/email Pemohon Informasi Publik).
Pekerjaan : diisi tentang pekerjaan Pemohon Informasi Publik.
Informasi Yang Diminta : diisi tentang tujuan/alasan permohonan dan penggunaan informasi.
Tujuan Penggunaan Informasi : diisi dengan memberikan tanda (V). Bila tidak di bawah penguasaan, tulisan Badan Publik lain yang menguasai bila diketahui, sesuai dengan isian di formulir/pembertitahuan tertulis.
Status Informasi : diisi dengan memberikan tanda (V).
Bentuk Informasi Yang Dikuasai : diisi dengan memberikan tanda (V).
(V) Jenis Permohonan : diisi dengan memberikan tanda (V).
Keputusan : diisi sesuai dengan isi keputusan dalam pemberitahuan tertulis.
Alasan Penolakan : diisi tentang alasan penolakan oleh atasan PHD.
Hari dan Tanggal : Disisi tentang:
a. Hari dan tanggal penyampaian pemberitahuan tertulis sebagaimana dimaksud dalam Pasal 22 Undang-Undang No. 14/2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik dan Peraturan ini.
b. Waktu Pemberitahuan tertulis juga menandakan waktu penolakan informasi apabila permohonan ditolak. Apabila permohonan ini ditolak, maka pemberitahuan tertulis ini sama dengan penolakan.
c. Hari dan tanggal pemberian informasi kepada Pemohon Informasi Publik.
Biaya & Cara Pembayaran : diisi tentang biaya yang diburuhkan serta perinciannya dan cara pembayaran yang dilakukan. Format ini adalah format Register Pemohonan Informasi Publik secara manual. Badan Publik dapat mengembangkan dalam format lain, misalnya secara komputerisasi dengan memenuhi unsur-unsur yang tercantum dalam format ini.

BUKU REGISTER PERMOHONAN INFORMASI PUBLIK

No	Tgl	Nama	Nomor Kontak	Pekerjaan	Informasi yg diminta	Tujuan penggunaan informasi	Status Informasi		Format Informasi yg dikuasai		Jenis pemohon			Hari dan tanggal		Biaya dan cara pembayaran	
							Dibawah penguasaan ya tidak	Belum didokumentasi	Soft copy	Hard copy	Melihat/mengetahui	Meminta salinan	Keputusan	Alasan penolakan	Pemberitahuan tertulis	Pemberian Informasi	Biaya
01	20/11	Karsita	08572 77151 42	Mahasiswa	Pratih emas Geop. & demografi	Latih pembuat laporan Magang											
02	15/11	Yohana	Info & upr-rc. Amotasi Id. Pmpat. 0015411 61121	Mahasiswa	- Faltex Ayudaya Pislog wawancara dll	Isah pembuat Kups-											
03	14/12	Bukshiyono Jrko. S.	0812 5160-761	Kpu Arel Kotabdg.	dota kops pemeran Perampam	* Untuk bahan foto Garis terbit Pemb. 761. Kegiatan Arel 21-12-2022.											
04	29/12	UHR	0812 54482 894	Mahasiswa	Permo Nanc Kendak Kuyung Cakraw Mediansu	Tujuan Kuyung lurah menambal wawancara dan 16 Umur up & Rul Mahasiswa											